
阪大特集号を編集 して

編集にあたっては.研究室の活動状況を重&,をおきましたo研究室細介は阪大

における物性研究室オンパ レー ドといったところ ですO物性関係の研究室は一

応飼雇 したつもりですが､ただ残念なが ら､半導体の光学的性質を研究され て

いる基礎工の成田研究室LD紹介をのせることはできませんでしたo研究室の紹

介にあたっては.形式はきめないで.研究室のメンバー ,研究の内容等を自由

に書いていただきましたO読んでいただく内に阪大における.物性研究の特徴

がわかっていただけるものと思います｡

永富教授のお話しにもあ り.ましたように.阪大FElお&る物性研究は一応鷹諏

な道を歩 んでまいりましたけれど.近年にいたり基礎工学部の増設や､理学部

にも多 くの新しい研究室の発足があり.今大 きな転換にさしかかっていますO

いわば. この新 しい発展のための出発点ともいう時期に.阪大特集号がでます

ことは意味あることだと思いますO

色々忌樽のない勧意見 ,額華判をたまわれば幸いに思います｡最後に､心 よ
●

く原稿を書いて下さった皆様に感謝いたします.

(立 木 昌)
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